



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



La voix anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

Mel : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : **NPA Orléans 45**



Orléans 12/12/2023

AUGMENTER LES SALAIRES, LES PENSIONS ET LES RETRAITES

L'inflation des conséquences dramatiques pour les ménages...

L'inflation reste forte, elle frappe encore plus durement les personnes les plus modestes. En effet, plus les revenus sont faibles, plus la part des dépenses du quotidien augmente.

Ces dernières sont parmi les plus concernées par l'inflation : les produits de grande consommation, alimentation, hygiène, produits ménager, ont augmenté de 10,3 %, l'énergie de 11,9 % sur un an.

Ces hausses de prix ont un effet catastrophique sur la vie des personnes.

L'inflation pourrait enfin avoir un impact néfaste en matière de santé publique.

La hausse des prix alimentaires a conduit les plus précaires à consommer des produits de moins bonne qualité, voire à sauter des repas.

Le renoncement aux soins est également de plus en plus important et les mesures d'austérité qui frappent de plein fouet les services publics de santé font que ces derniers ne sont plus en mesure d'endiguer efficacement le risque sanitaire qui se profile.

Augmenter les salaires : la meilleure solution

Pour faire face à l'inflation, il faut augmenter les salaires. Les salaires bruts. Certains employeurs ont proposé des primes à leurs salarié·es – c'est d'ailleurs l'un des principaux axes du gouvernement dans sa loi du partage de la valeur.

Malheureusement, si elles peuvent amortir la hausse des prix, leur effet s'estompe avec le temps, car les prix ne baissent pas et ces primes ne sont pas pérennes.

Pire : une prime comme la prime de partage de la valeur "prime Macron", n'est pas prise en compte dans le calcul des pensions ou des allocations-chômage. Un·e salarié·e qui perd son emploi ou part en retraite, aura une allocation chômage ou une pension de retraite qui ne prendra pas en compte ces primes et non soumises à cotisations sociales.

L'inquiétante baisse des salaires réels

Beaucoup de nos salaires sont bloqués et l'inflation cours toujours, cela prouve bien que les salaires ne sont pas les responsables de l'inflation. C'est la volonté des patrons de maintenir leurs profits toujours plus haut qui favorise l'inflation.

Si l'on parle d'augmentations salariales, il ne faut pas s'y tromper : toute augmentation de salaire inférieure au taux d'inflation est une perte de salaire réelle.

***augmenter le Smic à 2 000 euros bruts par mois, ainsi que les retraites et pensions ;
indexer les salaires sur le SMIC et sur les prix avec l'échelle mobile des salaires ;
augmenter les minima de branches et garantir une échelle qui reconnaît les qualifications et permet de vrais déroulements de carrière ;***



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE



La voix anticapitaliste

Bulletin du Nouveau Parti Anticapitaliste comité d'Orléans

Mel : npa45@sfr.fr

Site : npa45.org

Instagram : [@npa.orléans](https://www.instagram.com/@npa.orléans) Facebook : NPA Orléans 45



Orléans 12/12/2023

Manifestation de solidarité avec la Palestine

Samedi 16 Décembre, à 15h, place de Gaulle

ASSEZ DE MASSACRES A GAZA

Le gouvernement d'Israël s'est lancé dans une fuite en avant meurtrière contre les Palestiniens. À Gaza ils sont écrasés sous les bombes. En Cisjordanie, ils sont livrés à l'arbitraire des colons israéliens qui les chassent de leurs terres, coupent les routes d'accès à leurs villages, quand ils ne les abattent pas froidement.

La violence et les humiliations quotidiennes de cette occupation coloniale nourrissent une révolte légitime. Contre cela, dans toute la Palestine des générations de révoltés sont prêts à se battre et à mourir pour ne plus subir un enfermement à perpétuité, en l'absence de toute perspective.

Ici en France, les Macron, Darmanin et leurs médias utilisent le conflit en Palestine pour attiser les divisions entre travailleurs comme ils le font après chaque meurtre ou attentat. Ils présentent tous ceux qu'indigne le sort des Palestiniens comme des antisémites.

C'est une propagande révoltante qui ne peut qu'attiser la haine. Soyons solidaire de la Palestine, rejoignez les manifestations de solidarité au peuple palestinien qui continuent chaque week-end.
Il faut les amplifier !

JOURNÉE INTERNATIONALE DES MIGRANTS

MARCHE DES SOLIDARITÉS

LUNDI 18 DÉCEMBRE 18h, PLACE D'ARC

Quand les logiques sécuritaires tiennent lieu de politique (loi sécurité globale, loi séparatisme de 2021), la volonté d'étouffer toutes les revendications de justice sociale l'emporte (contre les syndicalistes, les écologistes, les opposantEs à la réforme des retraites), quand la justice est du côté des puissants (Dupond-Moretti relaxé, entre autres exemples)... il ne reste plus à la surenchère raciste que de surfer sur le ressentiment.

La bourgeoisie, ou du moins son personnel politique, ne semble n'avoir plus ni morale ni politique. Le débat sur la loi Darmanin, qui devrait en elle-même être rejetée, est l'occasion des pires marchandages de politiciens idéologues sur le dos des migrantEs et de la santé publique. La bourgeoisie ne fait qu'user des vieilles recettes réactionnaires pour mater les classes laborieuses. **Même patron, même combat, tous dans la rue aux côtés des migrantEs, soyons solidaires.**

